Erklärung

des Gemeinderats der Gemeinde Waddeweitz

Waddeweitz für Demokratie und Vielfalt!

Mit Sorge nehmen wir die wachsenden Gefahren wahr, die den demokratischen Rechtsstaat und die offene Gesellschaft von innen bedrohen. Wir nehmen nicht hin, dass Menschen ausgegrenzt, verächtlich gemacht oder bedroht werden. Die Gemeinde Waddeweitz soll ein lebenswerter Ort bleiben, in der sich die Menschen in gegenseitigem Respekt begegnen.

Deshalb halten wir fest:

- Wir achten die Menschen- und Bürgerrechte aller, selbstverständlich auch die von Minderheiten und Zugewanderten! Denn jeder Mensch hat die gleiche Würde.
- Wir weisen Verunglimpfungen der Demokratie entschieden zurück. Wo die Institutionen des demokratischen Rechtsstaats oder ihre Repräsentanten und Repräsentantinnen verächtlich gemacht werden, sind die Grundlagen unseres Zusammenlebens gefährdet.
- Wir akzeptieren Vielfalt. Unterschiedliche Lebensstile, Einstellungen und Meinungen sind Merkmale einer freien und offenen Gesellschaft. Wir hören uns zu und pflegen den Dialog. Problemen und Konflikten begegnen wir sachlich, konstruktiv und mit gegenseitigem Respekt.

Waddeweitz, 29.05.2024